



**PORSCHE**

Abschluss der dritten Auflage des gemeinsamen Nachwuchsturniers

## **Porsche und RB Leipzig küren die Sieger des „Leipziger Viertelfinale“**

**Leipzig.** Oleo Kidz West und Oleo Boyz Nord heißen die Sieger beim diesjährigen „Leipziger Viertelfinale“. Das dritte gemeinsam von Porsche und RB Leipzig veranstaltete Nachwuchsturnier endete gestern mit einer spannenden Finalrunde und der Siegerehrung in der Red Bull Arena vor mehr als 21.000 Zuschauern. In diesem Jahr verzeichnete das Turnier einen neuen Teilnehmerrekord: Mehr als 1.000 Jungen und Mädchen in mehr als 100 Mannschaften waren stellvertretend für ihre Stadtteile angetreten.

Traditionell heißt es beim „Leipziger Viertelfinale“: Welcher Stadtteil Leipzigs spielt den besten Fußball? Gestartet wird in den Altersklassen U11 und U14. Die Vorrunden wurden im Juni in den vier Stadtteilen Nord, West, Süd und Ost ausgetragen. Die Vorrundensieger kämpften am gestrigen Samstag im RB Leipzig Trainingszentrum um den Gesamtsieg. Unterstützt wurden sie dabei von den vier RB Leipzig-Profis Dominik Kaiser, Stefan Ilsanker, Yussuf Poulsen und Lukas Klostermann, die jeweils eine Stadtteil-Patenschaft übernahmen.

Die Sieger des „Leipziger Viertelfinale“ 2017 sind:

**U11: Oleo Kidz West** (für den Stadtteil West)

**U14: Oleo Boyz Nord** (für den Stadtteil Nord)

Die Gewinner-Teams durften ihren Erfolg in ganz besonderer Atmosphäre feiern: Die Siegerehrung fand in der Halbzeitpause des Vorbereitungsspiels zwischen RB

Leipzig und Stoke City (Premier League) in der Red Bull Arena statt. Zudem dürfen sie sich noch auf ihren Hauptpreis freuen – einen Erlebnistag im Porsche Werk Leipzig.

Gerd Rupp, der Anfang Juli den Vorsitz der Geschäftsführung der Porsche Leipzig GmbH übernommen hat, zeigt sich zum Turnierabschluss beeindruckt von der großen Resonanz des Nachwuchses: „Mir gefällt die Idee hinter dem ‚Leipziger Viertelfinale‘ sehr gut. Es freut mich zu sehen, dass so viele Kinder und Jugendliche dem Aufruf von Porsche und RB Leipzig gefolgt sind. Hut ab vor so viel außerschulischem Engagement, Teamgeist und Leidenschaft zum Hobby.“

Unter dem Motto „Turbo für Talente“ fördern Porsche und RB Leipzig seit 2014 gemeinsam den Fußballnachwuchs. Das „Leipziger Viertelfinale“ ist eine daraus resultierende Initiative. Sie bietet allen fußballbegeisterten Kindern aus der Region Leipzig die Möglichkeit, sich losgelöst von Schul- und Vereinszugehörigkeit im sportlichen Wettkampf zu messen. Ziel des Turniers ist es, Kinder und Jugendliche für Sport zu begeistern und ihnen den Teamgeistgedanken zu vermitteln. Porsche unterstützt darüber hinaus weitere Projekte, die den Spaß am Mannschaftssport wecken und talentierte Nachwuchskicker fördern – dazu gehören unter anderem die „Kaderschmiede“ und die Auszeichnung „Porsche Talent Team“.

Mehr Informationen unter: [www.leipziger-viertelfinale.de](http://www.leipziger-viertelfinale.de)

Bildmaterial im Porsche Newsroom (<http://newsroom.porsche.de>) sowie auf der Porsche-Pressedatenbank (<https://presse.porsche.de>).